

Trabajos de Compensación de Preparación Misional

Lección 15 - La obra del templo y de historia familiar

INTRODUCCIÓN

Los futuros misioneros y los de tiempo completo pueden hacer avanzar la obra de salvación al aprender en cuanto a la obra del templo y de historia familiar, y luego al ayudar a los demás a experimentar los mismos sentimientos del Espíritu que acompañan a esta obra. La historia familiar puede ser una manera potente de encontrar personas a quienes enseñar y de fortalecer la fe de conversos recientes y miembros menos activos. La participación en la obra de historia familiar hace volver el corazón de las personas a sus antepasados y al Señor. La historia familiar es una herramienta que los misioneros pueden utilizar para invitar a los demás a venir a Cristo y a recibir las ordenanzas de salvación.

Asignación de Lectura:

Estudie Doctrina y Convenios 109:22–23; 110:13–16; 138:29–35 y José Smith—Historia 1:38–39 Estudie Predicad Mi Evangelio, páginas 87–88, 176–178.

La importancia de la investidura del templo

Lee la siguiente cita del presidente Howard W. Hunter:

“Ayudemos a cada misionero a prepararse para entrar en el templo dignamente, y para convertir esa experiencia en algo aún más sublime que recibir el llamamiento misional” (“Sigamos al Hijo de Dios”, Liahona, enero de 1995, pág. 100).

¿En qué formas podría ser ir al templo una “experiencia más sublime” que recibir el llamamiento misional?

Lee el primer párrafo bajo “Los templos y la historia familiar”, en la página 88 de Predicad Mi Evangelio. Luego Responda: ¿Cuáles son algunas de las bendiciones que podemos recibir en el templo?

¿Cómo pueden esas bendiciones ayudar a una persona que se está esforzando por venir a Cristo?

Para ver la forma en que los misioneros son bendecidos por asistir al templo antes de su servicio misional, diríjase a Doctrina y Convenios 109:22–23; esos versículos son parte de la oración dedicatoria del Templo de Kirtland.

Lea y busque las bendiciones del templo que reciben los siervos del Señor.

• ¿Cómo te ayudan esos versículos a entender por qué es tan importante que recibas las bendiciones del templo antes de partir para tu misión?

Lee las siguientes palabras del élder Jeffrey R. Holland, del Cuórum de los Doce Apóstoles:

“Es de suma importancia que comprendan que ir al templo para recibir su propia investidura... [es] una parte indispensable de su preparación para la misión... [Deben] entender la importancia de los convenios del templo [y] el firme vínculo que existe entre la investidura que allí reciben y su éxito como misioneros. Efectivamente, el término investidura transmite la esencia de ese vínculo indispensable. La investidura es un don...”

“Ustedes saben que no pueden llevar a cabo esta obra solos. Debemos contar con la ayuda de los cielos; debemos contar con los dones de Dios... Esta obra es tan solemne y la oposición que el adversario ejerce contra ella es tan grande que necesitamos todo el poder divino para magnificar nuestros esfuerzos y hacer que la Iglesia progrese de forma constante” (“Guardemos los convenios: Un mensaje para los que servirán en una misión”, Liahona, enero de 2012, págs. 49–50).

¿En qué forma las palabras del élder Holland reafirman lo que se enseña en Doctrina y Convenios 109:22–23?

Antes de recibir la investidura del templo, los miembros dignos deben recibir una recomendación para el templo por medio de sus líderes locales del sacerdocio.

Lea la siguiente declaración:

“Una recomendación para el templo significa que hemos sido hallados dignos en una entrevista con un miembro del obispado o con el presidente de rama, seguida de una entrevista con un miembro de la presidencia de estaca o de misión. Las entrevistas para la recomendación para el templo nos dan la oportunidad de evaluar nuestra dignidad. En cada una de las entrevistas, nuestros líderes del sacerdocio harán preguntas acerca de nuestra conducta y fe personales. Ellos mantienen estas entrevistas en forma privada y confidencial...”

“A continuación se indican algunos de los aspectos acerca de los cuales le preguntarán sus líderes del sacerdocio:

“1. Su testimonio del Padre Celestial, de Jesucristo y del Espíritu Santo.

“2. Si sostiene al Presidente de la Iglesia.

“3. Si vive la ley de castidad, paga el diezmo, es honrado con los demás y guarda la Palabra de Sabiduría.

“4. Si se esfuerza por asistir a la Iglesia, por cumplir con los convenios que ha concertado y por mantener su vida en armonía con los mandamientos del Evangelio” (“Seamos dignos de entrar en el templo”, Liahona, agosto de 2010, págs. 12, 13)

¿En qué formas te ayudan los requisitos de dignidad a comprender la naturaleza sagrada del templo y de su llamamiento como misionero?

Si no son demasiado sagradas o personales, ¿qué experiencias podrías compartir que te han ayudado a entender y sentir la importancia del templo y de la obra que allí se realiza?

El plan de Dios para redimir a los muertos

Tras la muerte de Jesucristo, Él visitó el mundo de los espíritus (1 Pedro 3:18–20; 4:6).

Lee Doctrina y Convenios 138:29–35. Esta sección contiene la relación de la visión del presidente Joseph F. Smith del mundo de los espíritus. ¿Qué hizo el Salvador a fin de organizar la predicación del Evangelio a los muertos en el mundo de los espíritus?

¿Cómo te ayudan los versículos 33–35 a entender los medios mediante los cuales los que aceptan el Evangelio en el mundo de los espíritus pueden recibir las ordenanzas de salvación?

Lee los últimos dos párrafos de la sección “Los templos y la historia familiar”, en la página 88 de Predicad Mi Evangelio.

¿De qué manera prevé el plan del Señor la situación de las personas que mueren sin recibir las ordenanzas esenciales del Evangelio?

La misión de Elías el Profeta

Elías el Profeta vivió en la época del Antiguo Testamento alrededor de 900 a. C. El profeta Malaquías profetizó que Elías el Profeta regresaría a la tierra (Malaquías 4:5–6), y cuando Moroni se apareció a José Smith en 1823, reiteró que Elías el Profeta regresaría. Lee José Smith—Historia 1:38–39 mientras la clase sigue la lectura en silencio y busca lo que Moroni enseñó en cuanto a Elías el Profeta. ¿Qué aprendió José Smith acerca de Elías el Profeta?

¿Qué quiere decir que los corazones de los hijos se volverían a sus padres?

Una semana después de que fue dedicado el Templo de Kirtland en 1836, ocurrieron acontecimientos especiales que están registrados en DyC 110:13–16 ¿Qué llaves restauró Elías el Profeta a José Smith?

Lee el primer párrafo de la sección titulada “El matrimonio eterno”, en la página 87 de Predicad Mi Evangelio.

De acuerdo con ese párrafo, ¿cuál es el propósito de las llaves para sellar que Elías el Profeta restauró a la tierra?

Por medio de las llaves selladoras del sacerdocio, se pueden realizar ordenanzas sagradas en los templos que unen a la familia por la eternidad. ¿De qué manera esas llaves han sido una bendición para ti, tu familia, parientes o amigos?

Participar en la obra de historia familiar

¿Tu o algún miembro de tu familia han encontrado el nombre de un antepasado y luego ido al templo para ser bautizado en forma vicaria por esa persona? ¿En qué forma fue diferente esa experiencia de la de llevar un nombre por alguien que no es un familiar?

INVITACIÓN A ACTUAR:

- Crea una cuenta LDS Account para que puedas tener acceso a FamilySearch.org. De ser posible, crea e imprime un cuadro genealógico de cuatro generaciones o un cuadro en abanico con la información de tu familia.
- Muestra tu cuadro genealógico de cuatro generaciones a un amigo o vecino e invítalo a aprender más en cuanto a la historia familiar. Fija una fecha para llevar a tu amigo con un consultor de historia familiar o a visitar una biblioteca de historia familiar.
- Haciendo uso de FamilySearch.org, encuentra a uno o más de tus antepasados que necesiten que se lleven a cabo las ordenanzas del templo a su favor. De ser posible, prepara la información para que su obra del templo se lleve a cabo y completa las ordenanzas de bautismo y confirmación a su favor.